
 

 

Verbale Comitato Operativo nr 1 – 27 febbraio 2025 

 

Nome Cognome Sigla Presente Assente Scusato 

Athos Solcà AS X   

Jolanda Bernasconi JB X   

Paolo Colombo PC X   

Robert Maier RM X   

Giordano Pagani GPA   X 

Giordano Puricelli GPU X   

Andrea Falco AF X   

Mauro Macchi MM X   

Brian May BM X   

Gabriele Tela GT X   

Patrick Travella PT X   

Raffaella Zucchetti RZ X   

 
1. Saluto e Obiettivi      Presidente 
2. Decisioni comitato direttivo      Segretaria 
3. Assemblea 2025      Presidente 
4. Organizzazione società 2025-2026  

- Presentazione nuovo organigramma   Presidente 
- Compiti       Presidente 
- Commissioni di sezione     Presidente 

5. Conti sezione      Presidente 
6. Sostituzione bersagli F300     Presidente 
7. Nuovi programmi informatici    Presidente 

- CodingFarm x gestione gare 
- Indoor Shooting per TO e TC    

8. Posa TV fisse       Presidente 
- Buvette, 300, 50 e P10, tettoia 

9. Video camere di sorveglianza    Presidente 
- Zona stand 
- Settore F300 

10. Tiro di Mendrisio 2025     Presidente 
- Stato ricerca inserzionisti/sponsor   Jolanda 

11. Giornata formativa per monitori    Presidente 
- Programma e partecipanti 

12. Corso adulti: situazione iscritti    Jolanda 
13. Eventuali       Tutti 
14. Prossima riunione      Presidente 

 
 



 
 

NR TRATTANDA 

1 Saluto e obbiettivi: 
Inizia la riunione dando il benvenuto ai 2 nuovi membri Raffaella e Paolo. 

✓ Obbiettivi: 

• Mettere a conoscenza della decisioni prese nell’ultimo comitato direttivo 

• Nuova struttura organigramma già mostrata in assemblea 

• Conti di sezione 

• Informazioni relativa ai bersagli e annessi 
 

2 
 

Decisioni comitato direttivo 
Sforzi principali sistemazione CTSP 

1. rifacimento / costruzione nuovi servizi igienici  
2. chiusura tettoia esterna e creazione spazio multifunzionale 
3. posa 4/5 bersagli 10 m nella nuova struttura multi funzionale 

Regolamenti 
✓ Regolamento indennità:  

• la parte relativa all’affitto stand è stata spostata nel regolamento utilizzo e accesso  

• AS propone un’indennità pari a 200 franchi a stagione per gli allenatori di P10/F50 e 
capo GT 300 per la parte dopo corso GT. 

• AS propone un’indennità basata sul nr di registrazioni per responsabile SAT e 
cassiera. 
Su proposta del direttivo si decide un forfait a fine stagione 

✓ Regolamento Onorificenze: viene approvato così come presentato  
✓ Regolamento Utilizzo/accesso: viene approvato 

Eventuali 
✓ acquisto del compressore per l’AC? Dopo breve discussione si decide che AS parlerà 

con Corrado Tettamanti di poter caricare le bombole da loro. Il Cdt Tettamanti è 
d’accordo. 

GPA: 
✓ Tiro di Mendrisio: dopo breve discussione si decide di mantenere la solita formula (20 

colpi) 
GPU: 

✓ munizioni 7,65 pistola: per evitare di rimanere senza scorta per TA, campionato 
Momo e programmi federali, limitare la vendita ai singoli soci (max 100 colpi e solo 
fino alla fine di marzo). AS invierà una mail con tutte le indicazioni. 

JB: 
✓ Corso formazione: 100 fr, al momento dell’iscrizione scalare 50 franchi dall’importo 

della tassa sociale. 
 

3 Assemblea 2025 
✓ Ottimo successo, AS è molto contento della partecipazione 
✓ Per l’anno prossimo Carlo Realini si è reso disponibile per la presentazione della SAM 

 

4 Organizzazione società 2025-2026 
✓ Modifiche principali nell’organigramma:  

• RZ entra a pieno regime 

• Sezione formazione diretta da PC 

• Tutte le sezioni alle varie distanze e discipline sono sotto il cappello della sezione 
formazione 

• MM sost. PC e GT sost. PT 



• Vice pres si occupa del marketing 
✓ MM interviene esprimendo il proprio disappunto per non essere stato avvisato dei 

cambiamenti. Dopo un’accesa discussione in cui vengono chiariti i vari punti si rientra 
nella calma 

✓ Compiti 

• La sezione formazione nella visione futura avrà il compito di analizzare una 
possibilità di collaborazione con le altre società del Mendrisiotto 

✓ Commissioni di sezione 

• bisogna cercare di creare una commissione nelle varie sezioni (2 o 3 persone per 
sezione), non deve lavorare solo il responsabile 

5 Conti sezione: 
✓ Le cifre indicate a preventivo sono quelle che le singole sezioni hanno a disposizione 

per gestire la stagione di tiro. 

• 300 m: 9'000 fr 

• Pistola:  4'000 fr 

• F50: 300 fr 

• PAC: 1’500 fr 

• GT 300 m: 4'500 fr 

• GT PAC + F50: 5'000 fr 
Visto l’elevato numero di pistole a noleggio per corsi PAC, RZ propone l’acquisto di 1 
o 2 pistole all’anno chiedendo sovvenzione allo sport toto. AS verifica con sport 
toto, poi valuteremo come muoverci. 
 

6 Sostituzione bersagli F300 
✓ 22-23-24 aprile verranno montati i nuovi bersagli, sui quali il sistema vecchio di 

classifiche non funzionerà più.  
✓ La data del sopralluogo non è ancora stata fissata. 

 
 

7 Nuovi programmi informatici 
✓ CodingFarm x gestione gare 

• Conferma che il programma per il TA è pronto, mentre quello per il Campionato 
sociale sarà pronto l’anno prossimo 

✓ Indoor Shooting per TO e TC 

• Ha un programma per la gestione del TO e del TFC che va direttamente nel SAT. 
Questo ci permetterebbe di fare una sola registrazione. 

• Costo: 100 fr come piazza di tiro e 80 fr come società, 40 cts per ogni serie in 
campagna 

• Vincolo: a fine anno bisogna cancellare tutti i dati per questione di privacy 

• Si decide di dare mandato ad Athos per ordinare questo programma 
 

8 Posa TV fisse 
✓ Si prevede la posa di TV al 10 m, 300 m, 50 m, in buvette e predisposizione per 

l’esterno. 
✓ Per ogni TV attacco fisso per poter collegare i PC per eventuali presentazioni o altro 

 
  

9 Video camere di sorveglianza 
✓ Dal 26 febbraio sono attive le video camere per la zona stand 

Il programma arriva sul computer ufficio, accesso AS e GPU. 
✓ Telecamera video sorveglianza 300 m da attivare solo negli orari di tiro. 



• Il comitato accetta di procedere all’acquisto di questa ulteriore videocamera come 
ausilio di sicurezza ulteriore 

• Offerta Securca: sui 1'900 fr (importo addebitato al comune in quanto dispositivo di 
sicurezza) 

• Per questioni legali verrà messo il cartello di avviso videosorveglianza quando la 
videocamera è attiva 

 

10 Tiro di Mendrisio 2025 
✓ La cifra esatta attuale di raccolta sponsor è di 13'750 fr 
✓ Manca ancora qualche conferma: dovremmo arrivare sotto i 15mila fr 

 

11 Giornata formativa per monitori 
✓ Annunciati 35 monitori 
✓ Tema: gestione incidente di tiro 

• Breve introduzione 

• Parte teorica da parte del Dr Rodenhäuser 

• Parte pratica 
✓ Articolo sull’informatore dopo la giornata 

 

12 Corso adulti: situazione iscritti 
✓ Pistola: 13 iscritti 
✓ Fucile: 2 iscritti + 2 in attesa di conferma 

 

13 Eventuali 
✓ AS 

• Assemblea FTST: 22 marzo ad Acquarossa. Presenti: AS, RZ, GPA e forse JB 

• 26 aprile: Ponto Valentino festeggiamenti ufficiali 125mo. Presenti: AS, GPA e forse 
JB 

• Valutare la chiusura del 25 m d’inverno per avere 10 bersagli aggiuntivi a 
disposizione 

• PAC: attività sull’arco di tutto l’anno, sarà un tema da sviluppare 
✓ PC 

• Discorso della FTST sulla formazione 2 ponti: portare giovani dagli 8 anni ai 15-16 
anni raggiungendo un certo livello. Paolo spiega che il problema sarà organizzare le 
infrastrutture, le attrezzature e le risorse umane.  

✓ PT 

• Bisogna aggiornare gli statuti nel sito ed ev. modifiche dovranno essere portate in 
assemblea 

• Fa notare che l’entrata di Paolo nel direttivo avrebbe dovuto essere stata  
approvata dal comitato operativo 

GPU 
✓ Il capo stand dovrebbe pitturare la parete a 50 m che la Ditta Rezzonico ha sistemato. 
✓ Conferma altri lavori che la Rezzonico ha fatto ai 300 m. 
✓ Chiede che il capo stand aumenti la presenza nella stagione invernale. AS gli parlerà 

spiegandogli cosa deve fare. 
✓ AS interviene sostenendo che l’armeria potrebbe essere chiusa a chiave in modo che 

si eviti di trovarla sporca e in disordine quando non c’è il capostand. 
✓ Parcheggio esterno: AS chiede a Mitka se si può sistemarlo magari con della ghiaia 

GT: 
✓ Chiede novità sui Tiri Cantonali: 

• AS conferma che per San Gallo si andrà a Sargans. 

• Per Zurigo farà sapere 



• Alto Ticino: confermato Faido 
BM: 

✓ Chiede se per i programmi federali il budget è lo stesso dell’anno precedente: 
confermato 

 
RM 

✓ Chiede conferma che i responsabili delle varie sezioni sono sotto il cappello del 
responsabile formazione. AS conferma. 

✓ Per quanto riguarda le varie gare alle quali i GT potrebbero partecipare, AS spiega che 
i responsabili dei corsi GT si devono coordinare con il responsabile formazione. 

 
 

14 Prossima riunione: 
✓ Martedì 22 aprile 

 


